

## April 2016: Jungfischexkursion

Mancherorts war der Fisch des Jahres noch mit dem Laichgeschäft beschäftigt, an der Aare bei Rubigen konnten aber am 23. April bereits die Äschenlarven beobachtet werden. Kleine zum Teil kaum 2 cm lange Nadeln mit zwei Augen, die gar nicht so einfach zu entdecken sind. Trotz schlechter Wetteraussichten machten sich die rund 30 Exkursionsteilnehmer nach zwei spannenden Vorträgen von Joachim Guthruf von Aquatica und einem feinem Zmittag auf den Weg an die Aare und wurden belohnt: Viele Äschenlarven waren während den schönen Frühlingstagen vor der Exkursion geschlüpft und konnten an verschiedenen Stellen der Revitalisierung Hunzigenau beobachtet werden. Da entschlüpfte auch manch einem ein "Jöh, sind die herzig!". Ein herzliches Dankeschön an Jochi und alle TeilnehmerInnen für den schönen Tag und die spannenden Diskussionen!

